

# La Nueva Educación Pública se instala en Cauquenes, Constitución, Chanco, Pelluhue y Empedrado

En la ocasión se contó con la presencia de la Subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia; del representante del Director de Educación Pública, Rodrigo Castro; del Senador Juan Castro; del Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque; de la Seremi de Educación, Verónica Ramírez y de los alcaldes de las cinco comunas del territorio del SLEP, entre otras variadas autoridades, como directores de servicios, directores provinciales de educación, directores de establecimientos, representantes de instituciones, dirigentes gremiales e invitados especiales.

El acto entrega el impulso inicial a la administración del servicio educativo en el territorio, donde se cuenta con una matrícula al año 2024 de más de 14 mil estudiantes, tres mil funcionarios y fracción, entre docentes y asistentes de la Educación y la administración de

88 establecimientos, entre jardines, escuelas y liceos.

Como parte del traspaso más grande de la nueva Educación Pública desde que esta se implementó el año 2018, destacó la Subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, la puesta en marcha del servicio educativo del SLEP Maule Costa, junto a los otros 8 Servicios Locales que comenzaron a lo largo de Chile este mes.

“Este traspaso no es simplemente un cambio administrativo, es un paso estratégico en nuestro compromiso de construir un sistema educativo que reconozca y valore a cada estudiante, docente y asistente de la educación como protagonista de un proyecto colectivo”, indicó la Subsecretaria, añadiendo que “la Educación Pública es el espacio que como país tenemos para resguardar el derecho a la educación de todas y todos, y seguiremos trabajando firmemente comprometidos en su

fortalecimiento”, indicó

En la ocasión el Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque, quien es originario de la ciudad de Cauquenes, destacó el rol del SLEP Maule Costa, al ser el primer Servicio Local de Educación en el Maule. “Como región, vamos a estar en este proceso acompañando, a la dirección del Servicio Local, a los equipos del Ministerio de Educación, entendiendo que fortalecer la Educación Pública es uno de los pilares fundamentales del gobierno del Presidente Gabriel Boric”, explicó.

Añadió que el desarrollo de los estudiantes se da en gran medida en las comunidades educativas, desde el deporte, estudios políticos, el avance en materia de identidad local, defensa de derechos o de iniciativas particulares en medio ambiente y turismo, entre otros, por lo que el fortalecimiento de la Jornada Escolar Com-

**Con la participación de autoridades nacionales, regionales y locales se desarrolló la ceremonia de traspaso educativo desde los municipios al Servicio Local de Educación Pública, Maule Costa, acto que se desarrolló en el liceo Claudina Urrutia de la comuna de Cauquenes.**

pleta, a través de estas áreas, lo vio como un aporte.

Por su parte, el Senador Juan Castro se mostró muy abierto a mejorar la calidad de la educación, ya que de esta forma claramente a Chile le va bien. “Uno espera que cada uno de los directores de los diferentes SLEP tanguen también la mirada para que en cada reunión que se vaya realizando, haciendo las evaluaciones, tengamos la posibilidad de tener la información para ver como hacer presentación de proyectos de ley que sean necesarios para mejorar siempre la calidad de la educación, porque queremos que a los niños les vaya bien, porque la educación es la principal herramienta de movilidad social”, expresó.



Destacando el trabajo previo de dos años antes del traspaso educativo en áreas como técnico pedagógico, infraestructura, así como gestión y desarrollo de las personas, el Director Ejecutivo del SLEP Maule Costa, Julio González Reyes, valoró que “cuando nos corresponda recibir a los estudiantes en marzo, y se inicie el año escolar, tengamos las mejores condiciones posibles, dentro de este territorio, para que los

procesos educativos de los establecimientos se desarrollen de la mejor forma posible”, indicó.

La ceremonia estuvo amenizada antes, durante y después por la orquesta Big Band del liceo San Ignacio de la comuna de Empedrado, estudiantes que deleitaron a la concurrencia con reconocidas piezas musicales presentadas con los instrumentos adquiridos a través de fondos de la Subvención Escolar Preferencial. SEP.